

Au moment le plus solennel de la cérémonie, *la meilleure voix* de la paroisse redit l'admirable

Minuit ! Chrétiens, c'est l'heure solennelle
Où l'Homme-Dieu descendit jusqu'à nous..
Noël ! Noël ! Chantons le Rédempteur.

Après avoir entendu *la messe de l'aurore*, chacun s'en retourne *réveillonner* à la maison, où le poêle à *deux ponts* ronfle gaillardement son attisée de bois-franc.

Doux souvenirs des Noël d'autrefois, comme on vous évoque avec bonheur et attendrissement !

C. J. MAGNAN.

FRÉDÉRIC OZANAM

FONDATEUR DE LA SOCIÉTÉ DE SAINT-VINCENT DE PAUL

(Suite.)



Les parents d'Ozanim se décidèrent enfin à l'envoyer à Paris pour y faire son droit. Là, il fut témoin de l'agonie de ce fantôme de religion que ses adeptes, presque tous gens d'esprit et d'initiative, abandonnèrent pour l'industrie, où ils firent généralement de fructueuses carrières.

Peu de jours après son arrivée à Paris, Frédéric alla faire à un illustre compatriote, André Ampère, une visite de politesse. Le grand